



学校だより 第16号
令和5年 3月13日
足利市立毛野小学校
児童数 455名



～ 祝☆卒業 旅立ちの時 ～

今年は春の訪れが早く、暖かい日々が続いています。そして、17日(金)は卒業式です。今年度は、3年振りに在校生を代表して4,5年生も卒業式に参列します。卒業式に向け、6年生の練習や4,5,6年生合同での練習など、門出の式に向け、準備は順調に進んでいます。6年間の小学校課程が修了し、新たな門出を祝う卒業式。嬉しいような、でもお別れは淋しく複雑な気持ちとなります。

卒業式の前日16日は、卒業式に参列しない1～3年生と6年生の「お別れの式」を行います。感謝とお祝いの気持ちを伝える心が通い合う式となります。「卒業」を通して、卒業生も、そして在校生も、人としてまた一歩成長してくれることと思います。

88名の卒業生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。中学校での活躍を楽しみにしています。

卒業式予行

3月8日(水)、卒業式の予行を行いました。卒業生入場から、本番の卒業式のように練習しました。卒業生のよびかけや歌も心うたれますが、4,5年生も、今までの感謝の気持ちを伝えようと大きな声で呼びかけをしたり、きちんとした態度で話を聞いたりなど立派な姿でした。

17日は、卒業式に参列する全員で『感動ある卒業式』にしていきたいと思います。

【よびかけの練習の様子】



【卒業証書授与の練習の様子】



卒業を祝う掲示物

在校生からのメッセージです♡



6年生クリーン大作戦

2月27日(月)、心を込めて6年生がお世話になった校舎の掃除してくれました。普段、行き届かない場所や門など、一生懸命、掃除してくれました。

おかげで、きれいになりました。6年生、ありがとうございました。



卒業を祝う会

3月1日(水)、「卒業を祝う会」を今年度は体育館で行いました。5年生の代表児童たちが持つ花のアーチを6年生がくぐり入場しました。祝う会のスタートです。まずは、5年生のプロプログラム委員さんからの「お祝いの言葉」です。今までの感謝の気持ちと中学校へ向けてのエール、そして6年生からのバトンを引き継ぐ決意を述べてくれました。次は、6年生へ1～5年生からのプレゼントです。1年生から順に体育館に入場し、6年生へ、歌やダンス、よびかけ、エール、リコーダーの演奏など、それぞれの学年ごとに趣向を凝らした表現で、今までの感謝の気持ちを一生懸命に伝えました。

そして、縦割り班のメンバーで作った「感謝カード」。心を込めた素敵なカードが手渡されました。ラストは、6年代表児童から、各学年ごとへのあたたかいメッセージと全員での歌「旅立ちの日に」。6年生から1年生までの想いはつながり、やさしく温かな時間となりました。



【1年生「♪できっこないをやらなくちゃ」の歌とダンス】



【2年生「♪サチアレ」の歌とダンス】



【3年生「♪パフ」リコーダーと歌「♪スマイル」】



【4年生の大応援団 エ-クさも交えたエール】



【5年生「♪大空を越えて」の合唱】



【感謝カードの贈呈】



【6年生「♪旅立ちの日に」】

【花のアーチをくぐって退場】

